

ABSTRAK

Indonesia merupakan salah satu negara berkembang yang memiliki jumlah penduduk keempat terbesar di dunia. Selain itu, Indonesia dikenal sebagai negara yang memiliki kekayaan alam berlimpah di setiap penjuru wilayahnya. Sebagai negara dengan wilayah yang cukup strategis tak heran banyak perusahaan dalam dan luar negeri yang menjalankan usahanya di Indonesia dan Beban pajak yang tinggi mendorong perusahaan untuk melakukan tindakan meminimalisir beban pajak yang disebut dengan agresivitas pajak, manajemen pajak, atau perencanaan pajak.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Profitabilitas, *leverage*, dan Pengungkapan *Corporate Social Responsibility* terhadap Agresivitas Pajak pada perusahaan sektor manufaktur yang terdaftar di bursa efek Indonesia. Metode penelitian yang digunakan yaitu kuantitatif. Sampel pada penelitian ini terdapat tujuh perusahaan sektor Pertambangan yang terdaftar di bursa efek Indonesia. Dalam penelitian ini, teknik sampling yang digunakan oleh penulis yaitu *Purposive Sampling*. Metode analisis yang digunakan yaitu analisis regresi linier berganda serta pengujian hipotesis menggunakan koefisien determinasi.

Berdasarkan hasil penelitian secara parsial bahwa Profitabilitas mempengaruhi 44% terhadap Agresivitas Pajak, *Leverage* mempengaruhi 18,8% terhadap Agresivitas Pajak, dan Pengungkapan *Corporate Social Responsibility* Mempengaruhi 20,5% terhadap agresivitas pajak Selanjutnya, Profitabilitas, *laverage*, dan Pengungkapan *Corporate Social Responsibility* secara simultan mempengaruhi secesar 83,2% terhadap Agresivitas Pajak.

Kata Kunci : Profitabilitas, *Leverage*, Pengungkapan *Corporate social responbnsibility*, Agresivitas Pajak/

ABSTRACT

Indonesia is a developing country that has the fourth largest population in the world. In addition, Indonesia is known as a country that has abundant natural resources in every corner of its territory. As a country with a strategic area, it is not surprising that many domestic and foreign companies operating their businesses in Indonesia and high tax burden encourage companies to take action to minimize the tax burden called tax aggressiveness, tax management, or tax planning.

This study aims to determine the effect of Profitability, Leverage, and Disclosure of Corporate Social Responsibility on Tax Aggressiveness in manufacturing sector companies listed on the Indonesian stock exchange. The research method used is quantitative. The sample in this study were seven mining sector companies listed on the Indonesia stock exchange. In this study, the sampling technique used by the author is Purposive Sampling. The analytical method used is multiple linear regression analysis and hypothesis testing using the coefficient of determination

Based on partial research results that Profitability affects 44% of Tax Aggressiveness, Leverage affects 18.8% of Tax Aggressiveness, and Corporate Social Responsibility Disposal Affects 20.5% of Tax Aggressiveness Furthermore, Profitability, Leverage and Disclosure of Corporate Social Responsibility simultaneously affects as much as 83.2% of Tax Aggressiveness.

Keywords: Profitability, Leverage, Corporate Social Responsibility Disclosure, Tax Aggressiveness.

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat, anugerah serta karunia-Nya. Shalawat serta Salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga beliau, para sahabatnya, para tabi'in- tabi'innya hingga kita semua selaku pengikutnya dari awal sampai akhir zaman.

Berkat inayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan draft skripsi ini dengan judul **“PENGARUH PROFITABILITAS, LEVERAGE, DAN RESPONSIBILITY CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY”** (Studi Perusahaan Pertambangan Terdaftar di BEI Tahun 2014-2018)”, untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh draft skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Program S1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.

Penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan semangat bagi penulis baik secara langsung maupun tidak langsung, sehingga draft skripsi ini dapat diselesaikan. Penulis mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya kepada ayahanda Santoso dan ibunda Nuriati. Terima kasih atas segala pengorbanan, kasih sayang, dukungan, do'a yang penuh keikhlasan dan kesabaran, semoga Allah SWT

mengalirkan pahala yang tiada pernah bertepi. Selain itu, penulis ucapkan terima kasih banyak kepada Bapak Bardjo Sugeng, S.E., M.Si., Ak., C.A., dosen pembimbing yang telah bersedia mengorbankan waktu, tenaga, perhatian, kesabaran, pemikiran, semangat, serta do'a. Terima kasih karena selalu bersedia membimbing penulis dalam menghadapi segala macam permasalahan yang dihadapi selama proses draft skripsi ini berlangsung.

Pada kesempatan kali ini, perkenankan penulis mengucapkan rasa hormat dan terima kasih atas terselesaikannya draft skripsi ini di antaranya kepada:

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Yusuf, Sp., M.Si., M.Kom, Rektor Universitas Pasundan.
2. Dr. Atang Hermawan, SE., MSIE., Ak, Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.
3. Dr. H. Juanim, SE., Msi, Wakil Dekan I Bid. Akademik Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.
4. Dr. H. Sasa S. Suratman, SE., Msc., Ak., CA, Wakil Dekan II Bid. Adm. Umum Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.
5. Bapak Dikdik Kusdiana, SE., MT, Wakil Dekan III Bid. Kemahasiswaan & Alumni Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.
6. Drs. R. Muchamad Noch, M.Ak., Ak., CA, Ketua Program studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.
7. Ibu Isye Siti Aisyah, SE., M.Si., Ak, Sekertaris Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.
8. Dr. Hj. Liza Laila Nurwulan, SE., MSi., Ak., C.A. Dosen Wali.

9. Bapak Imam dan Bapak Faktur yang telah membantu dalam segala hal yang berhubungan dengan surat menyurat selama proses penyusunan skripsi.
10. Seluruh dosen dan karyawan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan, terima kasih atas ilmu yang telah diberikan kepada penulis selama menjadi mahasiswa di Universitas Pasundan.
11. Sekali lagi untuk bapak, ibu, serta saudara-saudara tercinta yang telah begitu banyak membantu baik moril maupun materil kepada penulis.
12. Kedua kakak tercinta saya Mas Sandri dan Mba Winda terimakasih atas do'a dan telah banyak memberi motivasi baik secara langsung maupun tidak langsung.
13. Sahabat tercinta Claudia Maharani, Siskawati, dan Putri terima kasih atas do'a, dukungan, candaan dan kebersamaannya selama ini.
14. Teman-teman kelas 14 AKA, terimakasih atas do'a dan dukungannya.
15. Teman-teman satu rekan pembimbing Nugita, Desi Mandasari yang telah membantu dan memberikan dukungan terima kasih banyak.

Penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dan dukungan dari semua pihak, draft skripsi ini tidak dapat terselesaikan dengan baik. Semoga segala amal kebaikan dan bantuan yang telah diberikan akan mendapatkan balasan dari Allah SWT. *Jazzakallohu khoiro jazzaa.*

Dalam draft skripsi ini, penulis menyadari bahwa draft skripsi ini masih jauh dari sempurna dengan segala kekurangan dan keterbatasan, namun penulis berharap draft skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak yang membacanya. Oleh

sebab itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun sebagai bekal perbaikan dimasa yang akan datang.

Akhir kata penulis sampaikan, semoga draft skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membacanya dan membutuhkannya, khususnya bagi penulis dan kita semua pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Bandung, September 2019

Penulis

Windie Pramitha

